
議 事 録 

会 議 名 令和6年度 第4回 運営推進会議 

報 告 者 令和6年11月19日    渡部仁美 

日  時 令和6年11月19日(火) 13時30分～14時30分 

場  所 ブナの木 事務所 

出 席 者 外部構成員：飯南町地域包括支援センター 宍戸様 

      外部構成員：老人会代表   奥野様 

      飯南町社協居宅介護事業所  本田様 

      小田地区民生児童委員    山碕様 

      家族代表          松平様（藤原久子様次女） 

ブナの木 ：管理者 和久利祥吾     渡部仁美 

合計 7名 

欠 席 者 ブナの木 ：鹿田昌宏（真木地区民生児童委員）欠席 

合計 1名 

会議内容 
（１）サービス提供状況及び活動状況 

☆登録状況（令和6年11月18日現在） 

  登 録 者 数 ・・・ 28名   

  平均要介護度  ・・・ 要介護1.7 

  性 別 人 数 ・・・ 男性8名、女性20名   

☆サービス利用状況（10月実績） 1日平均は日曜日も含む 

  通いサービス（定員16名）・・・ 1日平均 13名 

  訪問サービス       ・・・ 1日平均 7件 

  泊りサービス（定員 9名）・・・ 1日平均 8名 

○近況報告 

・飯南町でも秋の紅葉が深まりつつあります。気温もぐっと冷え込む日があり、職員・利用者様で風邪の症状が

みられるようになってきました。引き続き体調管理に努めていきたいと思っております。施設としては 10 月

より体制変更があり、職員も少し浮足立ったような状況があります。職員間で気を引き締め合いながら、利用

者様に安心して過ごしていただけるように体制を強化していきたいと思っております。 

・インフルエンザの予防接種も希望者のご利用者・職員共に終了しました。 

・はやしこ奉納があり、ブナの木前で披露していただき見学させていただきました。今年は段ボールで太鼓を製

作したり、竹でささらを自作して利用者も一緒になってはやしこに参加しました。利用者様からも掛け声が飛

び出るなど、にぎやかな声が響いていました。その光景を見ておられたご利用者もとてもいい表情でした。 

・10月に1名、11月に1名の長期泊りをご利用されていた方がご逝去されました。 

・10月に1名、サービスが不要になったという理由で契約解除されました。 

・11月中に他施設へ入所される予定の利用者が1名おられます。 



・利用申し込みが現時点で3名おられ、2名は12月1日からブナの木を利用予定です。ご夫婦での利用 

○行事報告 

 10月18日（金） 秋の茶話会 羊羹、ミカン、柿、梨、銀杏を提供した 

 11月1日（金） 11月誕生会・スイートポテト作り 

 11月12日（火） 小田・真木地区 和田祭り見学 

 11月13日～開始 紅葉ドライブ 随時 

          なかなか飯南町の紅葉が進まず、今月 13 日から天気を見ながら実施している。掛合や次

はまだ紅葉しておらず、飯南町内や三瓶方面へと思っていたら、『八神へ行ってみたい』

といけんがあったので一度は八神へ出かけた。来島ダム横や志津見いろり茶屋を通り、

波多地区の祭りの横を通り帰った。大万山が今きれい。その後天気が悪く行けていない。 

○研修・会議報告 

 ・飯南町サービス調整会議（1名参加）毎月参加 

 ・普通救命講習（9名参加）3,4日分けて実施、コロナ禍では人工呼吸なかったが、今回はあった。 

・雲南保健所「感染症対策研修」（2名参加） 

・飯南町福祉施設協議会「怒りの感情コントロール術研修」（3名参加） 

・雲南地域 GH・小規模部会研修「地域交流・連携」（1名参加） 

・施設内研修「ターミナルケアと看取りケア」（7名参加）ターミナルケアと看取りケアとの違いを勉強や小規

模でのニーズも出てくるので、できるようにしていきたい。2名看取りがあったが、病院へ入院された。 

・飯南町福祉施設協議会 交流会（4名参加）町長、副町長、院長、副院長等来られ賑やかだった。 

・しまねの介護・ご縁フェア㏌雲南（1名参加）11月10日チェリバホール ゴルゴ松本さんと鹿田職員がトー

クに参加した。 

○今後の行事予定 

・11月29日（金）避難訓練 今年2回目14時～自主訓練実施予定。前回5月実施、都合つけば運営推進委員

様にも参加お願いしたい。 

・利用者忘年会 

・パンケーキ作り 誕生会も行う。 

〇今後の研修・会議予定 

 ・高齢者虐待防止研修（2名） 

 ・飯南町地域ケアフォーラム（3名） 

 ・サービス調整会議 毎月1回（1名） 

 ・事業所内スタッフ会議 毎月1回 

 ・身体拘束廃止委員会 3月に1回 



 ・法人内連絡会議 毎月1回 

  社協本田様より、訪問サービスはどんな内容ですか？ 

  →和久利より、毎日入浴希望者があり、デイサービスでも入浴されるが、訪問サービスも行い1回1時間以

上かかる。女性利用者で入浴は女性介助者で対応。その他、買物、配食のニーズが多い。利用者様が食事

の準備ができない、自分での買い物が難しいので、デイサービス送り時にマーケットへ同行する時もある。

利用回数は、1日3回朝昼夕の方、1日2回朝夕、朝のみ人それぞれ。利用者は独居、高齢者世帯多い。 

（２）長期泊り利用者の状況報告 

・現在長期泊りの方は6名です。 

4名の方は独居生活で在宅生活が困難である方です。 

2名の方は介護量が多く在宅介護は困難である状況です。 

（３）人事異動について 

〇介護職員の異動 

 藤原健一：ブナの木から庵勤務へ 

 鹿田実永：庵からブナの木勤務へ 

〇新規職員の採用 

 奥田理恵：11/1から新規採用 まんてんから来て頂いた。 

〇退職者  

 貝森好江：11/30付け 週1～2回パート勤務、テキパキと仕事をして頂いている。 

（４）外部評価・地域かかわりシート②の作成 

 別紙、地域かかわりシート参照 

（５） その他 

 ・地域の現状確認（困りごとなど） 

 参加者より、困りごとはない。 

 宍戸様より、保健福祉課主催の映画が12月3日来島交流センターで開催されます。多数参加お願いします。 

 山碕様より、実家の両親を亡くしたが、母は病気ですぐ亡くなった。父は認知症であゆみの施設で看取りをし

てもらった。『今晩ダメかも』と連絡をもらい、弟と二人で過ごし最期家族が幸せな気分になった。夜間だった

が職員も次々来られ、家にも来てもらってうれしかった思いが残っている。 

 和久利より、天候や気温の変化あり、ブナの木で風邪気味の方がおられる。マイコプラズマやインフルエンザ、

コロナ、隠れインフルもあると聞く。マスクを日常しなくなってきたが、最近心配でしている。 

 本田様より、社協の施設は落ち着いている。 

※令和6年度第5回運営推進会議予定日 

令和7年1月14日（火）13：30 ～ブナの木事務所にて（周知する） 

 


